



2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



甲府大里幼稚園(甲府市)

2016年7月6日水曜日開催



山田先生から・*・**・☆。参加園児数 51名

本日は本園で巡回サッカー教室を開催して頂き、ありがとうございました。子ども達にとってサッカーがより身近に感じられる内容となっており、ルール理解は勿論ですが、ボールを用いての柔軟や反射性を養う工夫も多く、保育者自身の学びに繋がることも沢山ありました。教えて頂いたことを、これからも子ども達と継続して行っていきたいと思ひます。

本当にありがとうございました。

松橋先生から・*・**・☆

先日はサッカー教室を開催して頂き、ありがとうございました。子どもたちにとって、とても楽しい一時だったようで、その日はサッカー教室の話でもちきりでした。また、二日経った今でもお外で教えてもらったことを笑顔で行っている姿もあります。私自身もとても楽しかったです。

改めてありがとうございました。



こんにちわ(^v^) 甲府大里幼稚園のみんな、元気してるかな??\(^o^)/おやまコーチ・どんぐりコーチはとても元気です\(^o^)/サッカー教室は面白かったですか?コーチが教えた技は簡単でしたか?難しかったですか?みんな出来ましたか?普段からサッカーが大好きなお友達も多く、ボールを使った運動や、サッカーの試合ですぐに色んな技ができたしまうのでビックリしました\(*'▽')/これからもお友達を誘ってサッカーを楽しんでね\(*'▽')/暑くなってくるので熱中症には気をつけてね(^o^)/ご飯をもりもり食べてこれからも元気にお外で遊んでね(^)あと、コーチとやった遊びを年中さん・年少さんにも教えてあげてね~\(*'▽')/



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。

保育園・幼稚園への巡回数は2,000回を超え、教室に参加したキッズは72,000人以上になりました。

VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

(一社) 山梨県サッカー協会